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ご来校の機会 生徒のあいさつ  
５月１１日（木）夕刻に、１７日に開催の令和５年度 PTA 総会・学級委員総会の為の打ち合わせを行いました。 

PTA 役員の方々にお目にかかるのは初めてでありましたが、 PTA 活動を通して、生徒が学習しやすい環境のよりよ

いあり方や学校教育活動を支えようという気持ちがたいへん伝わるような会議進行であり、龍華中生サポーターが

ここにもいてはるのだ、とたいへん心強くなりました。役員の方々、打ち合わせのお開きが遅くなりましたが、 

ありがとうございました。PTA 会員の皆様方、どうぞよろしくお願いいたします。 

 ５月１２日（金）、３年生修学旅行についての保護者説明会を開催しました。出張で同席できませんでしたが、 

ご参加いただいた方々、ありがとうございました。３年生が学年教員とともに中学校生活での大きな思い出となる

よう取り組みを進めています。保護者の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。 

 修学旅行説明会真っ最中の時間帯に、校外で開かれた会議に出席していた私は会議が予定より早く終わったの

で、帰校しました。西門から入っていくと、部活動に勤しむ生徒から「こんにちは」と大きな声をもらいました。

自転車を駐めて、運動場に向かうと、野球部１年生でしょうか、帽子をとって「こんにちは」と挨拶をもらいまし

た。運動場を横切ってソフトボール部の練習場所に行っても､同じように挨拶を受けました。東門に向かい始める途

中で、再び、野球部員が帽子を脱いで「こんにちは」とありました。同様の形で挨拶をしていた野球部上級生に、

「野球部の２、３年生を見習って、入部して間もない１年生が、しっかりした態度で挨拶をしてくれるんやね」な

どと話しかけると、その上級生は「いえ。そうではなくて、先生のおかげです。」と返ってきました。顧問の指導の

おかげで現在の状態があるんだとのことでした。どこまでも謙虚で好感の持てる彼とのやりとりでした。 

 挨拶はその後も続きました。東門あたりに行くと、まず下足室周辺で「チャイム着席キャンペーン」が終わり、

そのポスターを外す生徒会の３人に出会いました。「こんにちは。生活委員会？」「いえ、生徒会です。」「キャン

ペーン、生活委員会とともに企画してくれてありがとう。」「２年３・４組が優秀クラスになりました」などと気持

ちいい会話でした。その後、東門周辺に行くと、女子バスケットボール部から挨拶の交換となりました。 

時間は戻りますが、出張に向かう時間がお昼休みの時間帯で、西門に向かう途中にも「喜多校長、 

行ってらっしゃい」などと笑顔を添えて送り出してくれる生徒の声をいただいていた 

ことを思い出しました。 

同日朝、週番担当の友人である１年生が自作した「あいさつボード」が週番に届き、 

その日からあいさつ時に使われ始めました。そちらの紹介も写真でさせていただきます。 

作ってくれたあなたに「ありがとうございます」。 

 この日だけが特別ではなく、日々がこんな感じの龍中生です。『すごいな、いいな』と思っ

ています。生徒の皆さんに教えられることがたくさんあります。 

５月１５日（月）。８：１０から生徒が週番活動を担当しています。活動する生徒に「ありがとうございます」 

です。登校してくる生徒に「おはようございます」とあいさつをしているのですが、今週の生徒はとりわけあいさ

つの声が大きくて良いのです。週番活動の皆さん、本当にありがとうございます。 

午後には、１年生宿泊学習の保護者対象説明会がありました。お越しいただいた方々、ありがとうございまし

た。今週は、明日の１７日１８：３０から PTA 総会・PTA 学級委員総会もあります。 

５月１６日（火）昼休み。今日は、運動場でボールを使ってサッカーやバレーボールをする生徒の数が、前日と

比べ半数弱だったように見えました。暑かったからでしょうか。明日はどうなるかと思っています。 
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